

Drohmoor, den 4. Decembris LXXXII Ära draconis. Auf Einladung von Herrn **Fergus McKillgain, Bundesritter von Drachenmoor**, und seiner Dame **Frau Jasmin, Gräfin von Lindenhain**, versammelten sich vom xxx. novembris bis zum ii. decembris des gegenwärtigen LXXXII. Jahres der Bundeszählung in der Stadtburg zu Brell die Bundesritter und vom Bund bestellten Gauritter zu einem Hoftage - namentlich:

1. Herr Karlmann, Bundesritter von Ganis, der Advokatus des Bundes,
2. Herr Helior, Bundesritter von Lohenau,
3. Frau Alina, Bundesritterin von Logris,
4. Herr Hagen, Bundesritter von Norgals,
5. Frau Alienora, Gauritterin zu Padys vertrat Blackbush
6. Herr Ansgar, kommissarischer Landvogt der Arturischen Marken.

Weitere Gäste aus Drachenbrukk waren

1. Herr Lukas, Gauritter von Hohenlohing in Logris, genannt von Kronburg,
2. Herr Lars, Gauritter von Erlenau in Logris, genannt von Nordals
3. Heinrich von Hohenhus, Gauritter von Herzfelden in Lohenau,
4. Frau Indira, bestellte kommissarische Gauritterin von Tankred, Edle vom Indersee,
5. Frau Viola, Edle von Hohenlohing, genannt von Falkenstein,
6. Frau Valeria Emilia von Starkenburg, Edle und Burgherrin zu Altenganis,
7. Frau Charlotte von Hilgensee,

aus Arturien waren angereist

1. Frau Irene von Grünwald
2. Frau Verena van ter Brügge

aus Kilkanya und dort aus Inster waren angereist

1. Jason O'Fichn, ein einfacher und dennoch umgarnender Clansmann,

zahlreiche weitere Gäste - die sowohl angekündigt als auch unerwartet waren - schafften die Anreise nicht.